

Incident dans la mine du Golestân : Message de condoléances du Leader : - 5 /May/ 2017

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a présenté, dans un message, ses condoléances, à l'occasion de la mort d'un nombre de mineurs dans le douloureux accident dans la mine du Golestân ; il a également exigé d'entreprendre toutes les démarches nécessaires pour sauver les survivants.

Voici le message intégral du Guide suprême de la Révolution islamique :

Grâce au nom de Dieu, le Tout-miséricordieux, le Très-miséricordieux

La tragédie amère et douloureuse dans la mine du Golestân, qui a causé la mort d'un nombre de mineurs laborieux et qui en a bloqué un autre nombre sous la terre, m'a profondément endeuillé et marqué. Il est nécessaire que toutes les démarches possibles soient entreprises pour sauver les survivants. Il s'agit d'un accident très amer ; nous espérons que Dieu nous gratifiera. Je présente mes condoléances à leur famille et leurs proches ; je prie pour que Dieu leur accorde patience et paix et qu'IL aide ceux qui sont bloqués sous la terre. Il incombe aux différents appareils de ne lésiner sur rien et faire tout leur possible.

Seyyed Ali Khamenei

14 ordibehesht 1396

(4 mai 2017)